
実践者の声

私たちのビジネススクールは3ケ月で100万円を
達成するのが第一目標ですが、100万円以上売り
上げる方も増えてきた。

小林麻祐子様

もともとやっていたコーチングにこの
プログラムを掛け算したことで、経験
ベースで伝えていたことが、脳科学の理
論に基づいた経験として伝えることがで
きたことで、クライアントさんにも理解
しやすかった。特に、ネガティブ思考は
悪いことではないということやこれから
ぶつかるであろう壁を事前に予想するこ
とで、焦りや不安が軽減されたり、達成
のイメージを強く持つことの意味や実践
法はクライアントさんの結果を出す上で
とても効果を発揮しています！

[個別コンサルについて]
的確なアドバイスで即実践できるところまで、落とし
込んで下さるので、ありがたかったです。迷いが全くな
くなりました！

[お薦めしたい方]
ポジティブ思考の方にこそお薦めです。何故なら、より
大きな夢を描けるし、ネガティブになったときや不安と
の向き合い方も学べるので、プログラム名の通り最強メ
ンタルが手に入ります。

他にも講師業をされているかたにもお薦めです。
プログラム通りに実践するとクライアントさんが自ら動
き始めますし、建設的な思考になっていくので結果が出
ます！

【感想】
本当に受講してよかったですし、もっと早く受講したかっ
たです(笑)自分のクライアントさんが主体的に動き結果を
出されるので、仕事のやりがいを今まで以上に感じられ
ました。クライアントさんと自分の目的に向かっていく
道を強固なものにすることができました。
ありがとうございました。

（取締役/コーチング）
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